

¿Qué Debemos Obedecer?

Versículos de Estudio

Jesús sana a muchos Mateo 15:29-31, Marcos 7:31-37

Bosquejo

Este evento ocurre al día siguiente, después de la puesta del sol del día 30 del sexto mes hebreo, aproximadamente el 20 de setiembre del año 27, a las 6 de la tarde inicia sorpresivamente el Yom Teruah o fiesta de las trompetas, sólo el padre sabe cuando será.

En la mañana siguiente ocurre una confrontación en Capernaúm, con memoria el día en que los mandamientos fueron dados desde el monte Sinaí y donde el profeta que había de venir mostraría la verdad.

Los fariseos se acercaron a Jesús diciendo: "¿Por qué tus discípulos quebrantan la tradición de los ancianos? Porque no se lavan las manos cuando comen pan."

Jesús les dijo: "Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, como está escrito: 'Este pueblo de labios me honra, Mas su corazón está lejos de mí. Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas mandamientos de hombres.' Porque dejando el mandamiento de Dios, os aferráis a la tradición de los hombres: los lavamientos de los jarros y de los vasos de beber; y hacéis otras muchas cosas semejantes."

Les decía también: Bien invalidáis el mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición. Porque Moisés dijo: Honra a tu padre y a tu madre; y: El que maldiga al padre o a la madre, muera irremisiblemente. Pero vosotros decís: Basta que diga un hombre al padre o a la madre: Es Corbán (que quiere decir, mi ofrenda a Dios) todo aquello con que pudiera ayudarte, y no le dejáis hacer más por su padre o por su madre, invalidando la palabra de Dios con vuestra tradición que habéis transmitido. Y muchas cosas hacéis semejantes a estas.

Y llamando a sí a la multitud, les dijo: "Oíd, y entended: No lo que entra en la boca contamina al hombre; mas lo que sale de la boca, esto contamina al hombre."

Sus discípulos le dijeron que había ofendido a los fariseos, a lo que les respondió: "Toda planta que no plantó mi Padre celestial, será desarraigada. Dejadlos; son ciegos guías de ciegos; y si el ciego guiare al ciego, ambos caerán en el hoyo."

Jesús les explica a sus discípulos que el mandamiento que ellos impusieron no contamina al hombre pues es sólo físico y pero lo que dicen ellos sale de su corazón y eso si contamina al hombre, en su corazón hay maldad.

Luego Jesús se fué fuera de Judea, a Tiro y Sidón, donde una mujer Cananea le pidió que sane a su hija endemoniada a lo que Jesús le dijo que vino a los de la promesa, "No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos", mas ella respondió: "Sí, Señor; pero aun los perrillos comen de las migajas que caen de la mesa de sus amos."

Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. Y su hija fue sanada desde aquella hora.

Finalmente se le acercó mucha gente que traía consigo a cojos, ciegos, mudos, mancos, y otros muchos enfermos; y los pusieron a los pies de Jesús, y los sanó; de manera que la multitud se maravillaba, viendo a los mudos hablar, a los mancos sanados, a los cojos andar, y a los ciegos ver; y glorificaban al Dios de Israel.

Temas

Jesús es el enviado a darnos a conocer la Verdad, Él es la Verdad.

No se debe añadir leyes y rituales que no dio Dios, su plan es perfecto, fue cumplido por Jesús y nos hizo salvos.

La fe trae las promesas, la mujer Cananea tuvo fe y obtuvo salvación.

Jesús es el Señor.

¿Qué Debemos Obedecer?

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- No añadiréis nada a la palabra que yo os mando, ni quitaréis nada de ella, para que guardéis los mandamientos del SEÑOR vuestro Dios que yo os mando.
- Deuteronomio 4:2
- Jesús es el Señor, el prometido.
- Yo sólo obedezco a mi Señor.
- Atesoro la Palabra en mí.
- Mi fe obtiene las promesas.
- ¿Que contamina al Hombre?
- ¿Por qué no se debe modificar los mandamientos?
- ¿Jesús podía sanar a los gentiles?
- ¿Qué mandamientos ves actualmente que Dios no dio?



¿Qué Debemos Obedecer?

Preguntas

1 ¿Que contamina al Hombre?

.....

.....

2 ¿Por qué no se debe modificar los mandamientos?

.....

.....

3 ¿Jesús podía sanar a los gentiles?

.....

.....

4 ¿Qué mandamientos ves actualmente que Dios no dio?

.....

.....

Historia

Volviendo a salir de la region de Tiro, vino por Sidon al mar de _____, pasando por la region de _____. Y le trajeron un sordo y tartamudo, y le rogaron que le pusiera la _____ encima. Y tomándole aparte de la gente, metio los dedos en las _____ de el, y escupiendo, toco su _____; y levantando los ojos al cielo, gimio, y le dijo: Efata, es decir: Se _____. Al momento fueron abiertos sus oidos, y se desato la _____ de su lengua, y hablaba bien. Y les mando que no lo dijesen a nadie; pero cuanto mas les mandaba, tanto mas y mas lo _____. Y en gran manera se maravillaban, diciendo: bien lo ha hecho todo; hace a los _____ oir, y a los mudos _____.

None

None